

生 こと、地域のことを遠慮 さんが学校で考えている 要望をお聞きしてまちづ さんと意見交換をしなが るために自治会、小学 の意見課題を吸い上げ 会です。町内全ての地域 内で最も少ない10人の議 長から「葛巻町議会は県 者全員で町民憲章を朗読 くりに生かしていくため なく出してください ら普段考えていることや しました。最初に中崎議 懇談会に入る前に参加 ふるさと懇談会を開 中学生、高校生の皆 今日は皆

の6年生の皆さんと、葛巻 小学校体育館で、意見交換 を行いました。その内容を お知らせします。

2月5日に町内5小学校

次のとおりです。 教育委員会の西舘修治 主な発表内容は

町の良いところ

ました。 表しやすいように整理し 書きプリントに張って発 と思うことなどカードに ころ、こうなったら良い に分かれて葛巻の良いと 行しました。6グループ 先生の司会で懇談会を進

太陽光発電等に取り組ん

・環境に良い風力発電、

で水もおいしく星もきれ 秋の紅葉、空気がきれ いに見える。 自然が豊かで山の緑、

います。 30年度には葛巻小学校も 屋瀬小学校が寒くて大変 校が新しくなったり、 とあいさつがありました を楽しみにしています。」 改修をすることになって ということで改修したり のような会から江刈小学 今日の意見交換

話し合い ープごとに

できるように見守ってく

れる。

間交流ができて知識を増

・お年寄りの方々と世代

やすことができる。

町産材を使用した特産

意見や要望

を造る。 生動物を利用した動物園 品を開発する。 観光客を増やすため野

であいさつをしてくれる。

・温かい人が多く、

笑顔

・安心して安全に登下校

の良いところをPRする ・バスツアー 木を利用したアスレ などで葛巻

を増やしてほしい。 チックを作ったり、 木の工作をする機会を 公園

できるようなカフェを 多く開催してほしい。 ・商店街を利用して若り 人が勉強やおしゃべりが

西舘先生の進行で懇談会がスタート。

がら最終的に木を燃やし

まちづくりに生かす

発表を聞いた議員から

評がありました。 けてプラスにしてもらえ ができないか、卒業に向 今後の学習に生かすこと にできることはないか、 発表できたことも大事で ることなくこれから自分 すが、これで終わりにす ばと思います。」と講 西舘先生からは「今日

各地区に商店があると便

ショッピングモー

ル

造ってほしい。

など多くの意見が出まし

利だと思う。

なれるよう頑張ってほ にも関心を持ち担い手に ました。将来、農業酪農 くれていると心強く思い 「町のことを深く考えて

関心が少ないのでクリ 実用化はすごいと思うが

ンエネルギーに関するイ

のは薪スト

ーブとか木炭

、ます。

忘れられている

ントを増やしてほし

11

木を再生しな

巻病院に耳鼻科がほしい

鼻炎の人が多いので葛

クリーンエネルギー

0

太陽光発電、畜産バイオ の取り組みも風力発電、

マス発電等に取り組んで

らい

も一生懸命努力していま 回か来てもらうよう町で

ンエネルギ

道路整備と横断歩道に音

お年寄りが歩きやす

11

者さんが少なくなってい

葛巻病院では週何

「耳鼻科、

小児科等お医

それを受けて議員から

の出る信号機を付けてほ

感心しました。 ことを理解しているなと 応援します。」と感想が 強してお医者さんになっ 生がほしいというお話が 年生の皆さんはよく町の ありました。 て葛巻病院で働いてほし まった皆さんの中から勉 ありましたが、 いです。私たちも協力し 葛巻病院に耳鼻科の先 最後に中崎議長が「6 葛巻病院 今日 集

整理した意見を発表する6年生。限られた時間内で、 きちんとまとめています。

ださい。」と話しました。 のふるさと懇談会で聞い 校、小学校、 皆さんも要望を出してく 換をしていきます。 でのエリアをどう利用する 庁舎と併せて総合センタ が新しくなり、 た意見を今後のまちづく かを役場の職員と意見交 するか、病院から役場ま 議会では、高校、中学 保健センターをどう 各自治会で 次は役場 ぜひ

グループごとに話し合い、考えをまとめていきます。

ただきたいと思います。」

など発言がありました。

今後のプラスに

植樹祭、活樹祭など町の

森林づくりに参加してい

新しく森をつくることに エネルギーを得ることは

いです

つながります。皆さんも

りに生かしていきます。

くずまき議会たより No.182 平成30年4月13日発行